



教育目標：やさしく かしこく たくましく

❖ 参観・学級懇談・PTA総会・引渡訓練 ありがとうございました！

4月26日(土)は年度はじめの授業参観でした。晴天の下たくさんの方にご来校いただきました。ありがとうございました。どの教室も落ち着いた授業が行われ、子どもたちも一生懸命(ちょっと緊張しながら)授業を受けていました。保護者の皆様もその様子をご覧になり、少し安心されたのではないのでしょうか。

学級懇談では、短い時間ではありましたが、学級経営・学年経営について各担任からお話をさせていただきました。それぞれの学級・学年の方針に沿って今年度の教育活動を進めていきます。

そしてその後の総会で申し上げたように、様々な教育活動は、学校だけでなくP(親:ペアレント)T(教師:ティーチャー)C(地域:コミュニティー)の3者が一体となった「PTCA」として取り組んでいく必要があります。これからも皆様のご理解とご協力をいただきながら、お子様を育てまいります。

❖ 「はるみつけ」(1年生)

4月30日(水)に1年生が「春」を見つけに秩父山公園まで行きました。諸注意を聞いた後、子どもたちはさっそく春見つけへ。途中で先生から「ハートの形をした葉っぱを見つけてごらん。ちょっと臭いにおいがするよ。」というミッションが出され、子どもたちは一生懸命探していました。

日本は四季のある国です。春に限らず、それぞれの季節を目(視覚)だけでなく、耳(聴覚)、鼻(嗅覚)、口(味覚)、手(触覚)の五感で感じてほしいものです。「たんぽぽ見つけた!」「小さい花が咲いていた!」「カエルがいた!」「ハチが飛んでいた!」「テントウムシ見つけた!」など、子どもたちはいろいろな春を見つけ、感じていました。

ちなみに、ミッションの答えは「ドクダミ」の葉でした。葉を見つけたたくさんの子から「校長先生、におい嗅いでみて!」と言われました。実は初めて嗅いだのですが、確かに独特の香りがしますね。私も春を感じる事ができました。



天気もよくて、絶好の散策日和でした。公園を歩き回ってたくさんの「春」を見つけました。家の周りや道端でもたくさんの春を見つけられますよ!



テントウムシ発見! (写ってないですが…)

これがドクダミの葉です。

「発見カード」をかきました

いろんな「春」を見つけられたね!